



NORMAS

1. Estar al servicio del estudiante
2. Mantener un orden de las actividades
3. Leer y estudiar de acuerdo a las instrucciones
4. Poner atención en el momento de las actividades
5. Mantener el uso de la disciplina
6. Ser responsable con el trabajo que se le asigna
7. Ser responsable de las actividades que se le asigna
8. Ser responsable de las actividades que se le asigna
9. Ser responsable de las actividades que se le asigna
10. Ser responsable de las actividades que se le asigna

Fundación Ayuda a Educar
Informe anual 2021



Estimado donante,

La tarea de crear Ayuda a Educar empezó en enero pasado, a partir de una serie de conversaciones entre Dorindo Burgo, un hermano marista que ha enseñado en Venezuela por décadas, y varios de sus exalumnos que hoy en día viven, como muchos otros profesionales venezolanos, en los EEUU.

Dorindo había vuelto de un largo retiro en su España natal, y estaba sorprendido por el declive del sistema escolar venezolano desde su partida. Una ola inflacionaria sin precedentes había diluido los sueldos hasta el punto en que el salario mensual de un maestro no alcanzaba ni el pasaje de autobús – y mucho menos para alimentar a una familia.

Los institutos privados maristas en ciudades como Caracas, Maracay y Maracaibo, cuyo propósito es educar a la clase media, estaban bien, ya que cobraban una cuota. Pero en las escuelas gratuitas, financiadas por el estado y administradas por los maristas en los barrios y en áreas rurales habían perdido más de la mitad de la nómina, ya que maestros y otros empleados escolares se habían unido al éxodo masivo de venezolanos.

¿Qué podíamos hacer nosotros, viviendo fuera de Venezuela? Nosotros (Lucía, Dashiel y Ángel) le debíamos mucho a la educación marista—la base de nuestro éxito profesional fue asentada en el Colegio Champagnat de Caracas. Sabíamos que hay miles como nosotros, inmigrantes y exiliados, que han surgido en el exterior gracias en parte a las lecciones recibidas de los hermanos maristas y quienes estarían dispuestos a dar una mano. Y la manera más efectiva era dar ayuda directa a los maestros y empleados de las escuelas para que pudieran quedarse en su puesto, al frente del salón de clases.

Así que creamos, en marzo, esta fundación, incorporada como compañía sin fines de lucro en Florida, y empezamos a recolectar fondos en septiembre.

Para el 31 de Diciembre ya habíamos recolectado más de \$18,000 de miembros de la comunidad marista venezolana y de amigos que se han unido a nuestra causa. De gran importancia ha sido la ayuda de los maestros, administradores y estudiantes de Christopher Columbus High School, una escuela marista de mucha importancia en Miami, quienes nos otorgaron una donación de gran generosidad y nos brindaron su cálido apoyo. Todo esto nos ha permitido entregar paquetes de comida para más de 350 maestros y personal escolar en ocho escuelas rurales y de barrios.

Queda mucho por hacer. En octubre postulamos ante el fisco estadounidense para obtener una exención de impuestos como organización 501c3. Si obtenemos este privilegio, nuestros donantes podrán deducir sus contribuciones a nuestra organización de sus impuestos en EEUU (por ahora no lo pueden hacer.) También nos ayudaría a aprovechar los programas de donaciones corporativas. Es un largo trayecto, que esperamos terminar en el 2022.

Mientras tanto, necesitamos seguir recolectando fondos y conectar con nuevos aliados y contribuyentes. A más largo plazo, nos gustaría encontrar maneras de extender nuestra mano más allá de la entrega de comida, y también más allá de la red marista de escuelas. Nos enfocamos inicialmente en los maristas porque sabemos, de primera mano, que son educadores y administradores eficaces y valientes. Pero la crisis es generalizada y tendrá terribles consecuencias para Venezuela y el hemisferio si no se atiende, aunque sea de la manera más humilde.

Agradecidos por su apoyo,

Los directores de Ayuda a Educar

(Lucía Murlá, Dashiell López, Ángel González, Guillermo Morón Morello y Dorindo Burgo.)

Ayuda a Educar, Inc.

EIN# 86-3139589

3043 NW 82nd Ave, Suite 330, Doral, FL 33122

Info@ayudaaeducar.org

www.ayudaaeducar.org

AYUDA AL MAESTRO: QUÉ HAY EN EL PAQUETE

En el 2021 nos enfocamos en lanzar nuestro primer programa, Ayuda al Maestro. Es muy sencillo: consiste en comprar bolsas o paquetes de comida en un supermercado local y hacerlo entregar directamente a los maestros y al personal escolar en los planteles. Queremos hacerlo repetidamente si nos alcanzan los medios. He aquí el paquete típico:



Contiene los artículos siguientes (con alguno que otro cambio dependiendo de la disponibilidad y el precio.)

<u>Artículo</u>	<u>Cantidad</u>	<u>USD</u>	<u>Total USD</u>
Atún	2	1,90	3,8
Sardinas	2	0,70	1,40
Granos	1	1,20	1,20
Arroz	3	0,80	2,40
Harina pan	3	0,95	2,85
500 g de pasta	4	0,55	2,20
500 g de margarina	2	1,90	3,80
Docena de huevos	1	1,77	1,77
1 kg de azúcar	1	1,08	1,08
1 liter of aceite	2	3,10	6,20
		TOTAL	26,70

Al entregarse en el ETI Ildefonso Gutiérrez in Maracaibo el 15 de Diciembre del 2021, Ayuda al Maestro lució así:



Para el 31 de Diciembre, habíamos entregado 491 paquetes en ocho escuelas, incluyendo una segunda ronda en algunos de los planteles justo antes de la Navidad.

Escuela	Fecha	Paquetes entregados	Costo
ETI Ildefonso Gutiérrez (Maracaibo)	9/20/21	60	\$1,602.00
"	12/15/21	54	\$1337.58
CECAL Ildefonso Gutiérrez (Maracaibo)	9/20/21	8	\$213.6
"	12/15/21	6	\$148.62
Manuel Ángel Puchi Fonseca (Maracaibo)	10/2/21	60	\$1429.2
"	12/15/21	60	\$1486.3
UEP Marcelino Champagnat (Maracaibo)	10/27/21	19	\$545.9
"	12/15/21	19	\$470.66
UEP Prof. Misael Vilchez (Maracaibo)	12/9/21	66	\$1,634.87
UEP San Pablo (Machiques, Zulia state)	12/16/21	54	\$1,333.26
CEMACAL San Pablo (Machiques, Zulia state)	12/16/21	31	\$765.39
ETIP Marcelino Champagnat (Maracay)	12/16/21	54	\$1333.8
Total		491	\$12,300.97

En total, 352 maestros y empleados escolares se beneficiaron directamente de sus donaciones.

IMPACTO

Los maestros quedaron muy felices, y muchos compartieron su emoción con nosotros. Nuestra reacción favorita fue la del profesor Elandro, un maestro y exalumno del ETI Hno. Ildelfonso Gutiérrez en Maracaibo.

“Que gran ayuda se ha recibido, hoy una vez mas la vida me ha demostrado que aun estando en la oscuridad plena, puedes recibir una pequeña luz, que por mas pequeña que sea la misma, se convierte en guía para seguir caminando en la esperanza y optimismo... Haciendo de los momentos buenos mas grandes que los no tan buenos...

Le pido a DIOS que los llene de mucha vida y salud, para que sigan esforzándose y puedan seguir ayudando a otros, que los llene de ganas de seguir trabajando arduamente, para que sigan llevando pequeñas luces a otros que están en oscuridad, esa pequeña luz significa amor, optimismo y agradecimiento para quien la recibe...

GRACIAS FAMILIA MARISTA, GRACIAS EXALUMNOS, GRACIAS POR SEGUIR AYUDANDO AL QUE UN DIA FUE SU HOGAR... BENDICIONES PARA USTEDES”



Maestros del ETIP San Marcelino Champagnat, en Maracay, agradecen sus donaciones el 16 de Dic. Del 2021.

PRESUPUESTO (AL 31 DE DIC. DE 2021)

Donaciones recibidas	\$18,066
Costo de paquetes entregados	\$12,301
Otros gastos (tarifas bancarias, gastos de registro y de operación)	\$663
Nos queda	\$5,102

PLANES PARA EL 2022

- Anticipamos gastar lo que nos queda de fondos en el primer trimestre del año comprando una nueva ronda de paquetes para las escuelas.
- Continuaremos recolectando fondos para dirigirlos a Ayuda al Maestro.
- Esperamos obtener la exención impositiva como organización caritativa 501c3 bajo el reglamento del fisco estadounidense.
- Estudiaremos los retos logísticos de lanzar nuevos programas – Ayuda a la Escuela, que contribuiría a la infraestructura escolar, y Ayuda al Alumno, que ayudaría a cubrir almuerzos y desayunos para estudiantes que lo necesiten.

AGRADECIMIENTOS

Habría sido imposible crear esta organización sin la ayuda desinteresada de VisualizeAgency, que construyó nuestro sitio web, y Camero&Company, que nos dio asesoría en contabilidad.

Marla Gómez, Axel González and Leonardo Camero- Gracias!

Carlos Agell, Sandra Sevcik, Eglia Gómez, Manuel Solórzano, and Luis Pérez. Gracias!

Cálidas gracias al hermano Albert Rivera, al director David Pugh y a los maestros y estudiantes de Christopher Columbus High School en Miami.

Y especialmente a cada uno de nuestros 80 donantes individuales por su generoso ayuda a esta aventura que nace.

Les deseamos un próspero 2022.

